

# REGRESAN A TIERRAS

## del viejo continente

La vida sobre ruedas en Francia continuará para los ciclistas nacionales que tienen como objetivo representar a El Salvador en los Panamericanos 2003 en República Dominicana y hay nuevas sorpresas

**COGEAS CONSULTING, UNE ÉQUIPE QUI ROULE**

**PRÉSENTE**

**SE CICLISME AVANT PONT**

**PLUS QU'UNE NIGARLI**

LENNY CASTRO  
DIARIO EL MUNDO

La selección nacional de ciclismo ha venido trabajando durante tres años en una preparación de carácter profesional y los frutos ya se comenzaron a

ver, prueba de eso es una Evelyn García codeándose con las profesionales de este deporte y poniéndosele de tú a tú.

Mientras en masculino se han llenado las expectativas en cuanto a tiempos, lo que los coloca en la pista rumbo a próximos fogeos y competencias en tierras del viejo continente.

En opinión de Rubén Contreras, patrocinador de los jóvenes en Europa, el papel desempeñado por estos atletas es muy importante, porque

### Revista francesa en donde aparece el grupo de pedalistas salvadoreños que se preparan en Europa.

han bajado sus tiempos y esto nos permite decir que en Centroamérica somos los líderes de la pista", aseveró.

En los pasados Juegos bajaron los tiempos en la prueba de mil por equipos. Pararon el cronómetro en 4:36 y superaron los 4:55 existentes.

Ello es índice de que el trabajo a largo plazo está empezando a dar frutos y para Contreras esa es la ruta que se debe seguir.

### La ruta sigue...

La ruta de preparación profesional emprendida continúa. Los Centroamericanos y del Caribe no fueron el final. Contreras acepta que por su parte con los resultados obtenidos, la ayuda sigue y confía en que el Instituto Nacional de los Deportes, INDES, seguirá apoyando.

Aunque no se aventura a decir quiénes retornarán a Europa, el número de ciclistas

### Los que se quedan

Como parte de los planes a futuro, la FSC anunció recientemente el apoyo que la Fundación Rebeca dará a este deporte para la creación de canteras, futuro del ciclismo en el país.

La Fundación es un proyecto iniciado en febrero de este año por Rubén Contreras (padrino de los 11 ciclistas que se estuvieron preparando en Grenoble, Francia) y otro grupo de personas suizas altruistas, que fundaron y mantienen a la escuela La Unión en Juayúa; pero no conformes con esto, ahora apoyarán al ciclismo nacional.



Rubén Contreras

La institución en referencia que lleva el nombre de la hija de Contreras, alimentará los 7 días a la semana a 15 corredores y les dará todo lo necesario para practicar el ciclismo. Ellos son parte del

proyecto de preparación de ciclistas que en un futuro irán a Europa, pero antes se tienen que preparar en la escuela de corredores impulsada ahora por la Fundación.

Los requisitos que han tenido que cumplir son: Tener actitudes a ser buenos ciclistas, ser de escasos recursos y por supuesto estar a cargo de la Federación Salvadoreña de Ciclismo.

No sólo unos cuantos se verán beneficiados con el apoyo, también recibirán implementos deportivos niños y jóvenes en el Velódromo Nacional para que se puedan preparar.

anda por los ocho y entre ellos quien los entrenará siguiendo rada asistirían todos los corre-

los que mejor se han desempeñado y van a participar en los Panamericanos en República Dominicana.

Y es con vistas a estos Panamericanos que el trabajo de preparación de los jóvenes es sistemático y fuerte; la fecha establecida para iniciar es el 15 de enero, cuando un contingente de ciclistas, hombres y mujeres, partan al país cafetero, Colombia.

Permanecerán allí dos meses bajo la supervisión de Paulo Velis, corredor profesional del equipo GSalpina,

al pie de la letra un plan establecido por Phillippe Teté, entrenador en Francia.

Se espera que los ciclistas estén en abril en un tour por Europa, en los campeonatos del Mundo "B" (Ruta, Contra el Reloj y Pista). Pretenden abarcar Suiza, Francia e Italia.

Además Evelyn García antes de la cita de agosto en Dominicana, irá a China para los Campeonatos del Mundo "A" en pista, de donde partiría a Dominicana, y luego a Canadá al Mundial de Ruta y Contra el reloj. En esta última pa-

dores.

Ya se está pensando en aumentar el semillero femenino y el grupo de jóvenes son: Zulma Contreras, Natalia Majano y Daisy Dubón, en veremos.

### Al 2003

Rubén Contreras, iniciador de Fundación Rebeca, afirma: "El otro año se tendrá un grupo de 24 ciclistas, entre ellos los 9 que regresan a Europa y harán el programa completo: Colombia, China y Canadá, y por supuesto los 15 que se quedan preparándose acá".

**ULTIMAS NOTICIAS  
MUSICA VARIADA**

**TODO EL DIA AL  
SERVICIO DEL PUEBLO**



**104.5 FM**